Kinderferientag als virtuelle Ausgabe

THW lädt zu Entdeckungsreise ein

Harriersand. Wegen der Corona-Krise kann das Technische Hilfswerk (THW) seinen Kinderferientaq in diesem Jahr nicht auf Harriersand ausrichten. Auf den Spaß müssen die Kinder aber nicht verzichten. Die THW-Interessengemeinschaft Harriersand hat gemeinsam mit weiteren Organisationen und Einrichtungen einen virtuellen Ferientag als Videoausgabe vorbereitet.

Unter www.thw-harriersand.de oder www. youtube.com/watch?v=l_AEft2lcbs geht es ab sofort auf eine spannende Entdeckungsreise zum Technischen Hilfswerk nach Bremen-Nord, zu den Johannitern nach Bremen-Habenhausen, den Seenotrettern nach Bremerhaven, der Wasserstraßen- und Schifffahrtsverwaltung sowie zum Pferdehof am Brink in Schwanewede. Immer mit dabei: Oberpirat Achim Boot.

An jeder virtuellen Station gibt es nicht nur viel zu sehen, sondern auch Mit- und Nachmachaktionen. Die Seenotretter und die Wasser- und Schifffahrtsverwaltung haben extra eigene Websites für das junge Publikum eingerichtet, hier stellt auch das THW Bremen-Nord kleine Aufgaben ein.

"In dem Video, das alle Teilnehmer ehrenamtlich und weitestgehend kostenlos hergestellt haben, stecken viele Stunden Arbeit", erklärt Achim Boot von der THW-Interessengemeinschaft Harriersand. Die Veranstalter würden sich freuen, wenn viele Kinder den virtuellen Ferientag besuchen.